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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 29. März 2022, Beginn 19:15 Uhr 
Ort: Hotel zur Krone, Hameln 
 
 
TOP1: Begrüßung der Mitglieder und Gäste 
 
Horst Maler begrüßt die zahlreich anwesenden Mitglieder und Gäste. 
 
TOP2: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der stimmberechtigten Anwesenden 
 
Er stellt die ordnungsgemäße Einladung und die Anwesenheit von 23 stimmberechtigen Mitgliedern fest. 
 
TOP3: Wahl eines Schriftführers/einer Schriftführerin 
 
Zum Schriftführer der Versammlung wird einstimmig (1 Enthaltung) Ewald Hillebrand gewählt. 
 
TOP4: Wahl eines Versammlungsleiters/einer Versammlungsleiterin 
 
Zum Versammlungsleiter wird einstimmig (1 Enthaltung) Ralf Hermes gewählt, der die Sitzung dann über-
nimmt. 
 
TOP5: Wahl einer Zählkommission (2 Personen) 
 
In die Zählkommission werden Daniel Wulff und Horst von Bültzingslöwen einstimmig (2 Enthaltungen) ge-
wählt. Sie kommen bei Bedarf zum Einsatz. 
 
TOP6: Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2020 
 
Das Protokoll aus der Jahreshauptversammlung 2020 wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP7: Rechenschaftsbericht, mündliche Ergänzungen vom Vorsitzenden 
 
Horst Maler stellt in seinem Rechenschaftsbericht verschiedene Aktivitäten dar und dankt für die geleistete 
Arbeit (siehe Anhang zur Einladung vom 26.2.2022). 
 
Er überreicht den Tourenleitern die angeschafften Warnwesten, die einen wesentlichen Beitrag zur Sicherheit 
auf den Touren leisten. 
 
Zusätzlich stellt er neues Werbematerial vor, um den Kreisverband bekannter zu machen. Es handelt sich 
dabei um kleine LED-Lampen sowie Postkarten für die Lastenratte. 
 
Um den Informationsfluss an die Mitglieder zukünftig noch zu verbessern, sollten alle Mitglieder, die das noch 
nicht getan haben, dem Kreisverband (info@adfc-hameln.de) ihre E-Mailadressen mitteilen.  
 
Lars Reinecke berichtet darüber hinaus, dass sich die Zusammenarbeit mit der Stadt gut entwickelt hat und 
auch die Lastenratte gut ausgelastet ist. 
 
TOP8: Bericht des Kassenwarts, mündliche Ergänzungen des Kassenwarts 
 
Manfred Fisch erläutert den erhöhten Posten Werbematerial mit der Erstellung des Tourenflyers sowie der 
Postkarten für die Lastenratte. 
 
Hans-Georg Kunz erläutert auf Nachfrage kurz die Absicht der Fahrradspenden an die Kindergärten. Hierbei 
steht eine Heranführung der jüngsten Verkehrsteilnehmer*innen an das Radfahren sowie den Straßenverkehr 
im Vordergrund. 
 
Hinter dem Posten Zeitschriften (Lobbyausgaben) stehen Zeitschriftenabonnements für Lokalpolitiker, um sie 
für die Themen der Radfahrenden zu sensibilisieren. 
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TOP 8.1: Kassenprüfungsbericht 
 
Hans-Georg Kunz weist auf einen Zahlendreher in dem Bericht über die Kassenprüfung hin, der bereits korri-
giert wurde. 
 
TOP9: Finanzplanung für 2022 
 
Horst Maler weist darauf hin, dass über die Ausgabenpositionen „Rückstellung E-Lastenrad“ und „Fahrrad-
spenden an gemeinnützige Organisationen“ noch nicht abschließend entschieden ist. Die Aus- und Weiterbil-
dung von Tourenleitern*innen wird vom Kreisverband voll übernommen. 
 
TOP10: Aussprache zu 7, 8 und 9 
 
Es gibt keine weiteren Anmerkungen oder Rückfragen. 
 
TOP11: Entlastung des Vorstandes und des Kassenwartes 
 
Der Vorstand und der Kassenwart werden mit 5 Enthaltungen entlastet. 
 
TOP12: Neuwahlen des Vorstandes 
 
Die Anwesenden entscheiden sich für eine offene Wahl.  
 
Zunächst werden in Einzelabstimmung der/die 1. Vorsitzende und der/die Kassenwart*in gewählt. 
 
Für den 1. Vorsitzenden wird Horst Maler zur Wahl vorgeschlagen und einstimmig (2 Enthaltungen) gewählt. 
 
Für die Wahl zum/zur Kassenwart*in wird Gabi Stefener vorgeschlagen und einstimmig (2 Enthaltungen) ge-
wählt. Sie ist eine in Ruhestand befindliche Bankkauffrau und möchte sich darüber hinaus für den Ausbau von 
Radwegen einsetzen und zur Tourenleiterin ausbilden lassen. 
 
Für die weiteren Vorstandsposten(3) werden Karin Kellerer, Ewald Hillebrand und Lars Reinecke vorgeschla-
gen. 
 
Karin Kellerer sieht ihren persönlichen Schwerpunkt in der Öffentlichkeitsarbeit. Sie ist u.a. seit kurzem Chef-
redakteurin der Hamelner Südstadtzeitung KRAUSE sowie die treibende Kraft hinter den kulinarischen Rad-
touren rund um Hameln. Bei letzterem wird sie von Hans-Georg Kunz als Tourenleiter unterstützt. 
 
Ewald Hillebrand gehört seit zwei Jahren dem Codierteam an und betreut den Internetauftritt des Kreisver-
bandes. Daneben möchte er die Arbeit des Kreisverbandes auf alle Regionen/Orte des Landkreises auswei-
ten und hat bereits damit in Bad Pyrmont angefangen. 
 
Lars Reinecke sieht seinen Schwerpunkt in der Radverkehrspolitik und hat gute Kontakte in die lokale Politik. 
Er stellt auch den Server für die Videokonferenzen, ohne die unsere Sitzungen nicht möglich gewesen wären, 
zur Verfügung. 
 
Das Plenum beschließt eine offene Blockwahl. Die drei vorgeschlagenen werden einstimmig (3 Enthaltungen) 
in den Vorstand gewählt. 
 
TOP13: Wahl von zwei Kassenprüfern 
 
Zur Wahl zu Kassenprüfern*innen werden Martin Heinke und Erika Maler vorgeschlagen. Sie werden ein-
stimmig (2 Enthaltungen) gewählt. 
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TOP14: Wahl von zwei Delegierten und zwei Ersatzdelegierten für die Landesdelegiertenversammlung 
am 23./24. September 2022 in Verden/Aller 
 
Horst Maler empfiehlt der Versammlung die Delegierten und die Ersatzdelegierten aus dem neu gewähltem 
Vorstand zu wählen. 
 
Als Delegierte werden Gabi Stefener und Ewald Hillebrand vorgeschlagen. 
Als Ersatzdelegierte werden  Karin Kellerer und Lars Reinecke vorgeschlagen. . 
Die Delegierten und Ersatzdelegierten wurden einstimmig (4 Enthaltungen) gewählt 
 
TOP15: Sonstiges (NUZ-Nutzung) und Anregungen der Mitglieder 
 
� Verabschiedung der ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder Manfred Fisch, Matthias Hohberg und Daniel 

Wulff. Horst Maler überreicht allen drei ein kleines Präsent und dankt für ihre Tätigkeit im Vorstand des 
Kreisverbandes. Daniel, der 2020 in den Vorstand gewählt wurde, bedauerte sein Ausscheiden. Er ist 
zum zweiten Mal Papa geworden und in leitender Funktion im THW Hameln tätig. Alle drei bleiben als kri-
tische Begleiter dem ADFC erhalten. Alles Gute für euch. 
 

� NUZ-Nutzung 
Zu diesem Thema wurde kontrovers diskutiert.  
 
Als Kontraposition waren die Hauptargumente: die Location ist nicht „schön“, hat keine Gastronomie, der 
Standort ist nicht zentrumsnah, hat keine Parkplätze und die Durchgangsstraße ist sehr laut. Darüberhin-
aus wird nur sehr selten bzw. gar nicht gereinigt. 
 
Dafür spricht, dass wir als Kreisverband eine Adresse benötigen, einen Zuschuss vom Landesverband für 
einen Infoladen bekommen und darüberhinaus zu den weiteren Mietern (BUND und Amnesty Internatio-
nal) auch kaum bzw. keinen richtigen Kontakt haben, um z.B. die Reinigung zu regeln (mit Absprache sä-
he es vielleicht sauberer aus). 
 
Zusammenfassend wurde der Vorstand aufgefordert, einen neuen, zentrumsnäheren Standort zu suchen. 
Es wurde die Bitte geäußert, den Hauptmieter rechtzeitig über die Absichten zu informieren, um Misstöne 
zu vermeiden. Grundsätzlich ist die Frage zu stellen, ob der neue Standort nur einen Briefkasten haben 
oder auch Versammlungsort sein sollte. Die Versammlung hat die Entscheidung dem Vorstand überlas-
sen. 
 

� Aktion „Autofreie Straße“ von Daniel Bredemeyer 
Diese Privatinitiative will mit dem bewussten Verzicht aufs Auto ihre Unterstützung für einen Importstopp 
für Öl, Gas und Kohle aus Russland zeigen und hat Unterstützung vom ADFC für die weiteren Aktionen 
(nächste am 10.4.) angefordert. 
Karin Kellerer übernimmt die Organisation und hält Kontakt zur Initiative. 
 

� Angebot von Funcorner zum Kauf eines E-Lastenrades 
Funcorner macht dem Kreisverband das Angebot, beim sofortigen Kauf eines E-Lastenrades einen Ra-
batt von 500,- € zu gewähren. Da nicht überschaubar ist, mit welchem zusätzlichen Aufwand der Verleih 
eines E-Lastenrades verbunden ist, um welchen genauen Typ von E-Lastenrad es sich handelt (Einwei-
sung für die Entleiher*innen) und ob ein E-Lastenrad grundsätzlich angeschafft werden sollte, wurde die-
se Entscheidung mit 3 Gegenstimmen und 4 Enthaltungen an den Vorstand delegiert. 

 
 
Ende der Veranstaltung:  21:35 Uhr 
 
Hameln, 30.3.2022 
 
 

Horst Maler Ewald Hillebrand 
1. Vorsitzender Schriftführer d. Versammlung 
ADFC Kreisverband Hameln-Pyrmont 


